

よく考える賢い子・思いやりのある優しい子・体を鍛える逞しい子



広田 PRIDE



広田小学校 学校だより 令和4年2月15日 文責 校長 梶山 和彦

卒業式・入学式について

オミクロン株の感染拡大に伴い、学校行事の中止を余儀なくされています。3月のお別れ集会（本校ではありがとう集会）も、各学級で録画をとり披露するという形式で現在、考えているところです。さて、1年間の中でも大きな行事である卒業式と次年度早々の入学式についてありますが、現状を考え、御来賓の出席はご遠慮いただき、該当児童と保護者、職員で執り行いたいと考えています。3年間にわたり、卒業式・入学式に地域の方々をはじめとしたご来賓の皆様にご出席いただけないことは、誠に残念で申し訳ない限りです。皆様のご理解のほどよろしくお願いいたします。

早めのご連絡、助かっています！

前回、朝の電話連絡についてご協力をお願いいたしましたが、早めのご連絡、休日のメールによるご連絡等で、とても助かっています。ご協力に感謝申し上げます。収束するか予断を許さない状況にありますので、今しばらく、感染予防の徹底と停止による欠席をお願いすることも多くなるかと思いますが、重ねてよろしくお願いいたします。

榎の樹の記念プレートができました！

長年、広田小学校のシンボルツリーとして、子供たちを見守ってきた榎の樹が病気のため倒木の恐れがあるとの診断が出て、昨年2月に伐採しました。歴史ある樹木でしたので、何とか記念に残せないかと考え、本年度の3年生が総合的な学習の時間の地域学習の一つとして榎の樹について調べたことをもとに記念プレートを作成しました。なかなかご来校していただく機会がない状況ですが、ご来校の際は、ぜひ、ご見学ください。

